

Einladung zum Netzwerkgrillen



Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zum Netzwerkgrillen im schönen Garten unseres Verbandshauses in München-Bogenhausen ein.

Wer? Studentierende der Papier- und Verpackungstechnik
Geschäftsführer, Personalleiter und Techniker aus der Papier- und
Verpackungsindustrie
Professorinnen und Professoren der Hochschule München

Wann? 6. Juli 2022, 17 Uhr

Wo? BayPapier Verbandshaus, Oberföhringer Straße 58, 81925 München

Als Verband ist uns sehr daran gelegen, den Austausch zwischen Industrie und Studierenden zu intensivieren.

Immer wieder gibt es noch Zweifel: *Habe ich die richtige Studienwahl getroffen? Wie sieht meine Zukunft in dem Beruf aus? Welche Entwicklungsmöglichkeiten bietet der Arbeitsmarkt? Wie sieht mein Aufgabenfeld aus, wenn ich mich für die Fachrichtung Papiertechnik oder für Verpackungstechnik entscheide? Was kann ich in der Branche verdienen und welche Unternehmen sind meine zukünftigen Arbeitgeber?*

Wir möchten die jungen Menschen im Rahmen dieses informellen Austausches und Kennenlernens für unsere Berufe und die Papier-Industrie begeistern.

Nehmen Sie als Kenner der Branche an unserem Netzwerkgrillen teil und lernen die Nachwuchskräfte persönlich kennen.

Melden Sie sich gerne [hier](#) an.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Herzliche Grüße



Dr. Thorsten Arl
Hauptgeschäftsführer